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“ибо все обетования Божии в Нем 'да' и в Нем 'аминь', в 

славу Божию, через нас.” (II Кор. 1:20). 

Нам сказано в Откровении 10, что в последний день будет 
посланник, который подберет эти незакрепленные концы и соединит их. 
И тогда тайна Божья совершится, при возвещении этого ангела, который 
был земным посланником. Затем Некто сошел с Небес, поднял Свои 
руки, над головой Его была радуга, и клялся, что времени уже не будет; 
Ангел поклялся. Когда мы видим исполнение этих событий, о-о, какими 
искренними мы должны быть. 

Все обещания Божьи верные, но они на условии. Не имеет 
значения, насколько вы в основе правы, мы должны подходить к этому 

правильным образом. Так вот, человек может быть фундаментально 
прав, и все равно не получает благословений Божьих, потому что к 

этому был неверный подход. Это происходит при соблюдении 

условий.  
Например, когда Ахав и Иосафат были вместе. Рамоф Галаадский 

действительно принадлежал Израилю, по сути, потому что земля, 

разделенная Богом через Иисуса Навина, была дана Израилю. А 
сирийцы захватили и насыщались пищей, которая должна быть отдана 
Израилю. В основе Ахав был прав. Вот почему четыреста еврейских 
пророков единогласно пророчествовали: "Иди на Рамоф Галаадский". 
Фундаментально они были правы. Но сам Ахав не был прав (III Цар. 
16:29-33). 

Тогда появился незаметный человек по имени Михей, сын Иемвлая, 
и увидел видение. Вот — видение одного человека против четырехсот 
подготовленных пророков, но видение этого человека 

соответствовало Слову. Вот почему он знал, что оно было верное. И, 
видите, это при условии. Мы должны знать наверняка. [1] 

Ахав сказал (II Пар. 18): "Конечно, мне следовало подумать об этом. 
У меня здесь в семинарии есть четыреста, еврейские пророки, лучшие, 
какие есть в стране. Лучше уже нигде нет. Мы вызовем их". 

И вот приходят пророки, и все они пророчествовали. Конечно, они  
точно соответствовали правильному понятию, как они считали. Они 
сказали: "Конечно, это принадлежит Израилю. Если Бог дал это 
Израилю, это принадлежит Израилю".  

Но Бог дает вам все это только на определенных условиях. Вот 
что я думаю о дарах Духа в Церкви сегодня (I Кор. 12:4-11). Столь 
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многие говорят, что они нужны там. Но они появятся там только на 

условиях.  
Та земля принадлежала Израилю на условиях, что он останется 

верным Богу. Но посмотрите, какой отступник был у них пастором, 
просто допустил, что идолопоклонство и все остальное заполонило. Но 
пророки думали, что это принадлежит Богу, принадлежит Израилю, 
было даром для Израиля, они должны этим владеть. То же самое 

происходит и сегодня. [2] 

Можно быть вот настолько правым фундаментально, однако 

обещания Божьи даются на условии.  

Они приносили свои жертвы в таком почтении, что дальше некуда, 
исполняли сказанное им Господом, однако за этим не было 

искренности. Приношения, это стало семейной традицией.  
Вот куда мы ведем пятидесятничество — семейная традиция. Надо 

больше искренности. Если хочешь, чтобы Бог ответил благословениями 
и обещаниями, вернись к искренности Слова. Что сказано в Слове,  

держись Его.  
Вот, фундаментально этот пророк был прав. Когда Бог наделял 

землей, Иисус Навин дал ее Израилю. Этому мужу Божьему, 
Иосафату, показалось, что кое-что слегка не соответствует. Он сказал: 
"А есть ли еще один?" Еще один при том, что уже есть четыреста? Да, 
это казалось нелепым. Но при этом, где-то в самой глубине сердца тот 

человек понимал, что что-то неправильно.  
    Любой муж Божий сможет увидеть, что что-то неправильно. Наши 
благословения — это замечательно, но нет соответствия требованиям. [3] 

Сейчас посмотрите, как фундаментально люди могут быть правыми, 
и, тем не менее, не понять Его суть. Это действительно принадлежало 
Израилю. Но все Божьи обещания, брат, на условии: "если будут 

ходить пред Господом". [4] 

Михей знал, что это было Слово Божье, потому что это было точно 
то, что сказала Библия, настоящий Пророк. Бог проклял того 
человека и его жену за их нечестие. И если Он проклял их, как могли эти 
люди прийти и благословить это?  

Вот откуда к ним пришла эта идея. Земля принадлежит им. Она на 
самом деле была им дана. Но их грехи прогнали их оттуда. Так, они 
думали, из-за того, что земля принадлежала им, это все, что им было 
нужно. Никак нет. Это на условиях. Абсолютно. У тебя может быть 

Божественное исцеление, может быть спасение, крещение Святым 

Духом, но это при условии, что ты выполняешь Божьи условия. За 
пределами этого, это только для верующих. 

Один человек, служитель, сказал мне недавно: "Меня не волнует, 
если ты воскресишь мертвого и будет заключение врача о воскрешении 
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мертвого, и все остальное, — сказал, — я не верю этому". Я сказал: 
"Конечно, нет, это не для неверующих". 

Это только для верующих. Это не было дано неверующим. Это 

послано только для верующих. Вот для кого это, это только для 
верующих, не для неверующих. Конечно, они признали там, что было 
неверно. [5] 

Его Слово — это всегда то, что Он хочет видеть 

подтвердившимся. Оно подтвердится только при определенных 

условиях — когда вы соответствуете тем условиям. Вы видели 
людей, которые могут взять Слово Божье, и они просто оживляют Его 

для себя. А другие тут же приходят с тем самым Словом, и ничего не 
могут  сделать с этим. Это на условиях. Правильно.  

Послушайте. Я покажу вам пример из Библии. Израиль был на пути в 
обетованную землю. Вот является Моав, который был из той же  
религии, совершенно. Это был ребенок дочери Лота. И заметьте, когда 
Валаам отправился туда, с ним говорил Бог. Он построил семь 
жертвенников, точно как у Израиля было семь жертвенников (Чис. 
23:29-30; 22:4-6). Он возложил семь чистых жертв, тельцов на 
жертвенник. Это именно то, что было у Израиля. И еще — он возложил 
семь овнов, что говорило о грядущем Мессии. Это в точности то, что 
было у Израиля. В основе они были оба правы, в основе. Но это было 

на условиях. Аминь. Ему не удалось увидеть настоящее обетование 

Божье. 

Это то же самое, что было в пришествие Христа. Это то же самое, 
что возвращается сегодня. Это на условиях. [6] 

Так вот, мы видим, что Бог обещал восполнить все наши нужды, в 
чем мы нуждаемся, в этом странствии (Флп. 4:19). Верно ли это?  Но 
помните: Он восполняет это только на определенных условиях (Мф. 
6:25-34). Нам сначала необходимо выполнить Его условия. Если мы 

не выполняем Его условия, Он не выполнит наши условия. Сначала 
мы  должны сделать нечто правильное, должны опуститься на самый низ 
и подниматься вверх (II Пет. 1:3-11). Нам нельзя начинать с верха и 
идти вниз. Нам необходимо опуститься вниз и подниматься вверх. 
Вернитесь к низу. Так вот, Он выполнит наши условия. Все Его 

обетования — на определённых условиях.  
Мы хотим удовлетворить свои прихоти, но Он удовлетворяет наши 

нужды. Вот в чем разница. Нам хочется своих прихотей, а Он подает нам 
наши нужды. Потому что Он знает, в чем мы нуждаемся. [7] 

Божьи обетования всегда на условиях. Это абсолютно 
обязательно. Какими бы принципиальными вы ни были с этим 

обетованием, оно на условиях, всегда. Эх, на этом можно остановиться 
и прочесывать Писания вдоль и поперек часами, что именно условие 
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нечто значит. Можешь быть принципиальным до предела, но оно на 

условиях по обетованию: предопределение и так далее.  
Итак, Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в праведность (Рим. 

4:3, 13-22). Так вот, как ужасно было бы выйти в цивилизованный мир 
семидесятипятилетнему человеку с шестидесятипятилетней женщиной, 
прожившим вместе с юности (ведь она была его единокровной сестрой), 
а теперь от нее же должен родиться ребенок. Но у него был абсолют. Его 

ничто не могло поколебать.  

И когда в первый месяц этого не произошло, его абсолют выдержал, 
потому что он знал, что у него был разговор с Богом. Во второй 
месяц, на второй год, на десятый год, и двадцать пять лет спустя, когда 
ему было сто, а Сарре было девяносто, его абсолют все еще держал. 

И в Библии сказано, когда был написан его некролог, Он сказал: 
"Авраам не поколебался в обетовании Божьем через неверие, но пребыл 
тверд, воздавая славу Богу" (Рим. 4:20). [8] 

Так вот, когда Иисус сказал: "Если попросите у Отца что-либо во 
Имя Мое, Я сделаю это" (Ин. 16:23-24), вот, это просто резко и 
конкретно: "Я сделаю это". Так вот, это на условиях: если будете 

верить, когда просите. Теперь, в Марка 11:22 мы находим, что Иисус 
сказал: "Если скажете горе сей: 'Поднимись и ввергнись в море' и не 
сомневаетесь, но верите, что сказанное вами исполнится, получите, 
что просили". Так вот, дело в том, вы не могли бы просто так выйти и 
сказать: "Гора, сдвинься". На это нужно иметь мотив и цель. 
Понимаете? Сначала нужно узнать, является ли это волей Божьей, а 

затем ваш мотив и цель по отношению воли Божьей, а потом говори 

к ней и стой, она поднимется (да, понимаете?), если у вас соблюдаются 

условия. Но условия должны соблюдаться.  
Так вот, также вы должны помнить, что когда Бог отвечает, иногда 

это неожиданным образом. Он неизменен, но Он действует  
неожиданным образом. [9] 

Знаете, в молитвенной очереди — по много раз проходят через нее, 
и, может быть, возносят молитву. Иногда бывает так, что причина лежит 
еще глубже. Понимаете, Бог исцеляет при условии, а в жизни того 

человека может быть что-то. И меня не волнует, сколько лекарств даст 
им врач, они не выздоровеют, пока то дело не будет исправлено.  

Если бы ты пошел к врачу и сказал ему, что ты заболел, и описал ему 
свои симптомы, а он спешит, он, наверное, выпишет тебе рецептик, 
какое-нибудь обезболивающее, что-нибудь в таком роде, какой-нибудь 
аспирин. Тот врач просто старается сразу же избавиться от тебя, потому 
что у него нет времени. Настоящий хороший врач, прежде чем даст тебе 
лекарство, будет тщательно диагностировать ту болезнь, пока не 

обнаружит, что там не так, а потом уж будет давать тебе лекарство. 
И временами мы видим, как люди в разных странах проходят через 
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молитвенные очереди, они просто подбегают и считают, что Господь 
должен сразу же исцелить их. Но, может быть, где-то там глубоко есть 

еще что-нибудь, и мы пребываем пред Господом, пока Он не откроет 

в чём там дело. На все есть определенная причина. И сначала надо 
выяснить причину, и тогда уж можно будет понять, над чем необходимо 
поработать. [10] 

Друг мой, в одном я хочу быть честным с тобой. Дело в том, что Бог 

исцеляет на основании служения Ему. Видите? Это на основании 

служения Ему. Мы должны получить свое исцеление на том основании, 
что после своего исцеления мы будем служить Ему. Вот, в Библии 
сказано: "Признавайтесь в своих проступках друг перед другом (Иак. 
5:16). Молитесь друг за друга, чтобы вам исцелиться". Это на том 

основании, что вы будете служить Богу. Многие из вас здесь, может 
быть, находятся при смерти, и если что-нибудь не произойдет, вам 
придется умереть. Затем я хочу, чтобы вы в сердце своем...   

Теперь, мы можем помазать вас елеем, мы можем помолиться за вас, 
мы с пастором, помолиться молитвой веры, сделать все, что в наших 
силах, но это не принесет никакой пользы, пока вы сами не войдете 

в общение со Христом. Понимаете? Вы должны войти в то общение. [11] 

А вы должны сначала проверить ваши мотив и цель. Сначала 

узнать волю Божью; а затем найти вашу цель; а затем проверить 

ваши мотивы, посмотреть, правильные они или нет. Тогда, как 
Иисус сказал в Марка 11:23: "Если ты скажешь этой горе: "поднимись", 
и не усомнишься в сердце своем". Но пока у тебя в сердце будет 

сомнение, Божья это воля или нет, или твои мотив или цель 

ошибочны, то как она сдвинется? Но когда ты знаешь, что твой 

мотив верный, и что это воля Божья, и твоя цель верная, она 

должна сдвинуться. Вот и все, или же Бог сказал что-то не так. [12] 

Но, во-первых (понимаете?), должны быть верные мотивы и 

цели. У тебя должна быть на это причина. Бог не дает всего этого 

только потому, что ты просишь. И невозможно просить с верой, 

если в этом нет действительной цели, чтобы находиться в воле 

Божьей. Понимаете? Если ты хочешь быть здоров, для чего ты хочешь 
быть здоров? Понимаете? Если ты хочешь исцелиться, по какой причине 
ты хочешь исцелиться? Что ты говоришь Богу? Что ты хочешь сделать 

со своей жизнью, когда исцелишься? Понимаете? Должен быть мотив 
и цель, и они должны быть правильными в соответствии с волей 

Божьей. А когда тебе открывается вера, и Бог по Своей суверенной 

благодати направляет туда веру, тогда дело решено. [13] 

И, запомните, я хочу отметить это. Любое обетование Божье 
помещено в Библии на условиях. Только лишь потому, что ты веришь, 
что оно там, от этого оно не исполнится. [6] 
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Следите, начинают появляться знамения. Там жил человек по имени 
Захария и его жена Елизавета: праведные, святые люди, исполнявшие 
заповеди и поступавшие по всем постановлениям и уставам Господним 
беспорочно (Лк. 1:5-25). 

В таком доме мы нуждаемся сегодня. Разве вы не верите в это? 
Вместо этого мы в сегодняшней церкви имеем всё, что угодно, кроме 
святости и праведности. 

Но они были праведными, благочестивыми людьми, ходившими в 
заповедях Господних, исполняли все уставы, беспорочные. Захария был 
священником в храме. Его обязанностью было каждение у жертвенника 
во время молитвы. 

И однажды, когда он кадил в храме, ангел Гавриил пришёл от Бога и 
стоял около жертвенника воскурения, сказал: "Не бойся, Захария. Твои 

молитвы услышаны." О, я люблю это. 
Его жена была бесплодной. У нее не было детей. У нее прошёл 

возраст деторождения. Но он жил праведно перед Богом и верил в 

Бога. И все его великие, тёмные, долгие часы беспокойства закончились, 
когда, наконец, пришёл ангел и сказал: "Бог услышал твою молитву." 

Так вот, если хочешь, чтобы Бог услышал твою молитву, послал 

ангела в твой дом, живи правильно, поступай правильно, правильно 

обращайся со всеми, будь правым перед Богом, и Бог дарует это 

тебе. [14] 

 

Вот несколько обетований, данных на условиях: 

Мф. 6:31-33; Ин. 8:51; Ин 14:21; Ин. 15:5; Ин. 15:7; Ин. 15:16;  

Ин. 3:16; Ин. 5:24; Ин. 16:23-24. 

Пс. 37:4-5; Откр. 10:8-11; Откр. 3:21; Гал. 6:2; Мк 11:22-25;  

Иак. 5:14-16; Исх. 23:25; Исх. 15:26; Деян. 2:36-41; Пс. 145:20;  

Пс. 34:17-18; Пс. 91:14-16; I Пет. 5:6-7. 
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Духовно-созидательный камень № 205 из раскрытого Слова на этот час, 
составитель Герд Родевальд, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Germany 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 
расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  
Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


